



**Nombre de alumno: Carlos Daniel  
Ramírez Hernández**

**Nombre del profesor: Ana Gabriela  
Villafuerte Aguilar**

**Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico**

**Materia: Historia a la medicina veterinaria  
y zootecnia**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 1**

**Grupo: a**

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de octubre de 2022.

## INTRODUCCIÓN

En esta actividad trata sobre los inicios de la medicina veterinaria en la edad media en el primer tema nos redacta los principales acontecimientos que ocurrieron durante la edad media, al principio nos da a conocer quienes intervinieron antes de que existieran los médicos veterinarios y estos fueron los monjes y sacerdotes, quienes ellos dieron su conocimiento y trataron a los animales enfermos ya que los caballos fueron los primeros en enfermarse.

También nos habla los demás temas como por ejemplo el fundador de las primeras escuelas en medicina veterinaria quien fue Claudio bourgelad en Lyon, pero también hubieron otros personajes importantes quienes ellos pudieron crear escuelas y así poder dar cursos a los estudiantes.

Aunque en otros temas son importantes por lo que nos redacta sobre enfermedades y que ellos pudieron dar un remedio para tratarlo ya que era una peste que había en la edad media y se llamaba epizootias pudieron tener una prevención con remedios caseros que ellos lograron tener, la mayor enfermedad le dio a los caballos, pero después a los animales domésticos.

medicina veterinaria

Edad media

- Primeros veterinarios
- Caballos

Por falta de veterinarios los monjes y sacerdotes eran los que curaban a animales

Se enfoca en estos animales por ser importantes instrumentos, despues fueron animales domesticos

Oscurantismo

- Se denomina
- Aportacion

La parctica deliberada de evitar que determinados hechos y conocimientos sean difundidos

consistia en bloquear la difuncion del conosimiento la razon y la cultura al resto del pueblo

Renacimiento y sus desarrolló

- Historia
- Pizootias
- mayor obras de medicina veterinaria

La medicina veterinaria hace referencia al progreso de las ciencias medicas y la teologia engeneral

Fue la primera enfermedad que existio

En el siglo xvll fueron las enfermedades del caballo

Fundación de escuelas

- Claudio Burgelat
- primeras escuelas en el mundo

fundador de las primeras escuelas 1752

Equitacion de real academia de LYON en 1762 primera escuela

Se fundo en el continente americano en mexico 1853 en san gregorio

Lasegunda en America 1862

- Escuela nacional de agricultura y veterinaria 1853
- Ontario veterinary collage 1862

## CONCLUSIÓN

En esta actividad nos dio a conocer la importancia de la medicina veterinaria porque en la edad media surgió una enfermedad y posterior a esto se vieron involucrados los caballos quienes para las personas le daban una gran importancia porque eran un instrumento para ellos dándole diferentes utilidades según a lo que les era necesario y en mi conclusión la medicina veterinaria en nuestros tiempos es de mucha importancia para los animales que hay y en esta actividad es muy bonito los temas.